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Philippiens 3:7-16 « … Ce n’est pas que j’aie déjà remporté le prix ou
que j’aie déjà atteint la perfection;               mais je
cours, pour tâcher de le saisir, puisque moi aussi
j’ai été saisi par Jésus Christ… »

Vous avez un but, un objectif à atteindre. [1]

Voici ce que le prophète de Dieu dit à ce sujet : 

Lorsque Dieu parle à un homme. Cet homme a la foi. Il a l’ambition.
Et il a un but. Si Dieu parle à un homme, Il lui donne un but. Si Dieu parle à
un homme, Il lui donne l’ambition. Si Dieu parle à un homme, Il lui donne la
foi pour le faire, accomplir ou atteindre le but de sa vie (Romains 8.28-29),
la chose que Dieu l’a appelé à accomplir. Il nous a appelés pour être dans
l’église de Dieu. Amen. 

Seulement,  faisons que le  but  de notre  vie  soit  de  découvrir  que nous
sommes l’église de Dieu. Ayons l’ambition, pas une ambition fondée sur ce
que Jones voudrait.  Que nous importe… s’ils  ne le font  pas,  faisons-le de
toute façon. [2]

Il n’y a qu’une Vie Éternelle.  Si vous avez la Vie Éternelle, alors vous
étiez  dans  la  pensée  de  Dieu  avant  la  fondation  du  monde  (II
Timothée 1.9).  Vous êtes un attribut de Sa pensée parce que ce qui est
éternel n’a ni commencement ni fin. Vous avez toujours été une partie de
l’économie de Dieu. C’est simplement un reflet.  

Or vous avez une autre image à développer, c’est la mort. Ensuite le
négatif devient le positif. Et vous êtes dans l’Épouse avec Christ. Comme
Il  a  enseigné,  pareil  à  l’homme  et  la  femme  aujourd’hui,  Dieu,  Christ  et
l’église seront un. Donc, l’élue, l’appelée.

Frère, sœur, si vous avez la Vie Éternelle vous étiez ordonnés à faire
certaines choses, peut-être une bonne ménagère ou autre chose. Personne ne
peut prendre votre place. Dieu vous a donné une place. N’essayez pas de
prendre  la  place  de  quelqu’un  d’autre.  C’est  une  imitation  charnelle  qui
montre qu’il y a quelque chose de faux avec vous.  Soyez ce que vous êtes,
exactement et simplement. Ne soyez rien d’autre (I Cor. 7.20). [3]  

Regardez Billy Graham dans le pays aujourd’hui. Et vous savez que Billy
Graham n’aurait jamais pris votre place. Je ne pouvais pas prendre la place de
Billy, il ne pouvait pas prendre la mienne. Je ne peux pas prendre la vôtre, et
vous ne pouvez pas prendre ma place. Vous êtes un individu en Dieu. Dieu
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vous a fait tel que vous êtes dans un but. Si simplement nous pouvions
trouver notre place et y rester. Si nous essayons de faire quelque chose de
différent, alors nous sommes sur le territoire de quelqu’un que nous effaçons
de la carte de Dieu. 

Considérons Billy Graham dans le monde dénominationnel aujourd’hui,
ce qu’il est. Disons que c’est peut-être un jouer de football; il a le ballon. Or
si vous essayez de ravir votre coéquipier le ballon, vous déstabilisez votre
équipe. Protégez le joueur. Voyez-vous? Continuez à le protéger des autres
pour qu’il avance. Et nous marquerons le but bientôt et Jésus viendra et tout
finira.     

Ayez un but dans la vie, quelque chose que vous ferez.  Dieu vous a
placé ici, faites quelque chose pour ça, chaque membre de toutes les églises. Il
y a un réveil dans la ville. Le réveil est là dans un but. Tirons quelque chose
de ça. Faisons quelque chose pour ça. [4]

Or, premièrement, une semence est plantée dans la terre, si elle ne germe
pas, elle ne sortira pas. Elle doit accomplir le but de Dieu. Il en va de même
de nous. Nous sommes une semence germée dans la terre et nous devons
servir le but de Dieu autrement nous ne sortirons jamais dans la première
résurrection (Apocalypse 20.4-6).  Sortir  pour  le  jugement  dans  le  dernier
jour,  exactement  comparable  à un maïs  hybride.  Il  pousse longtemps  pour
recevoir  le  jugement  du  soleil,  mourir  et  s’en  aller,  voilà  tout.  C’est
exactement vrai. Mais la vraie semence va et vit de nouveau, se reproduit. [5] 

Vous  savez,  je  pense  qu’au  moment  où  Il  m’a  sauvé.  Je  vous  dirai
pourquoi j’ai pris cette position. Pas pour être différent, je me suis expliqué
là-dessus. Je pense l’avoir fait. Mais je… Quand Christ m’a sauvé, il y avait
des millions de gens qui vivaient dans le péché. Quand Il m’a sauvé, Il avait
un but en le faisant. Il avait un but en me sauvant. Il a seulement vu un
inculte  comme  et  d’une  façon  ou  d’une  autre… Alors  qu’il  y  avait
beaucoup d’hommes intelligents, plus compétents, des hommes qui l’auraient
fait… Moi, avec à peine sept années d’instruction, pendant qu’il y avait des
hommes qui ont étudié et ont des diplômes,  des docteurs en divinité et en
philosophie et autres… Mais lorsque Christ m’a sauvé, Il avait un but en le
faisant, autrement Il ne m’aurait jamais sauvé.         

Écoutez, frères, je vous aime et vous le savez. Mais je suis résolu dans
mon cœur de ne jamais abandonner la Parole. J’y resterai. C’est mon Absolu,
j’y suis attaché depuis toutes ces années. Donc, Il avait un but en le faisant.
C’est  vrai.  Et  je suis déterminé à voir  ce  but  accompli, rester avec cette
Parole, pas pour être différent, pas pour être méchant, mais d’être honnête et
sincère avec Dieu. C’est vrai. [6]
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Regardez,  prenons  une  simple  goutte  d’encre.  Tout  a  sa  raison  d’être.
Vous vous êtes  rassemblés  ici  ce  matin  dans un but.  J’ai  mangé chez toi,
Charlie; Nelly, tu as cuisiné pour moi, dans un but. Cette église a été érigée
dans un but. Il n’y a rien qui soit sans but et sans raison d’être. (Job 23:14,
Proverbes 16:4). [7]

Et chacun de nous est né dans un but. Nous ne sommes pas ici sans
raison. Cette montagne n’est jamais là pour rien. Cet arbre était mis là pour un
but.  Toute chose a un but, et il s’accomplir. Et nous sommes ici pour un
but. Le but est, peut-être, témoigner à une personne et l’amener au salut.
Et de cela peut sortir un prédicateur qui enverra des millions d’âmes à Christ.
[8] 

Il a un but dans la vie de chaque individu et personne sur la face de la terre
ne peut prendre votre place. Dieu a quelque chose pour vous. Vous êtes faits
de  cette  manière,  vous  étiez  faits  de  cette  manière  pour  un  but.  La
souveraineté de Dieu dans Sa Parole. [9]

« Il a fait de nous »! (Apo. 1.6) Oh, il y a certaines vérités sur lesquelles il
faut mettre l’accent. Celle-ci en est une. LUI! Lui a fait de nous! Le salut,
c’est  Son  œuvre.  Le  salut  vient  de  l’Éternel.  Tout  par  grâce.  Il  nous  a
rachetés dans un but. Il nous a acquis dans un but. Nous sommes des rois,
des rois spirituels. Oh, nous allons être rois avec Lui sur la terre quand Il sera
assis sur Son trône. Mais maintenant, nous sommes des rois spirituels et nous
régnons sur un royaume spirituel. Il est dit dans Romains 5.17 : 

« Si  par  l’offense d’un seul  la mort  a  régné par lui  seul,  à plus  forte
raison ceux qui reçoivent l’abondance de la grâce et du don de la justice
régneront-ils dans la vie par Jésus-Christ Lui seul! »

Et dans Colossiens 1.13, 
« ’ Qui nous a délivrés de la puissance des ténèbres et nous a transportés

dans le royaume (règne) du Fils de Son amour. »’ 

Maintenant même, nous régnons avec Christ, ayant la domination sur
le péché, le monde, la chair et le diable. Nous publions Ses louanges et Sa
gloire; nous Le montrons,  Lui,  car c’est  Christ  en nous,  qui  produit  le
vouloir et le faire selon Son bon plaisir. Oui, assurément, maintenant même,
nous sommes assis dans les lieux célestes en Jésus-Christ. [10]

Dans Jean 6. 37 & 44 dit,  
« ’ Tous ceux que le Père me donne viendront à moi, et je ne mettrai pas

dehors celui qui vient à moi. Nul ne peut venir à moi, si  le Père qui m’a
envoyé ne l’attire; et je le ressusciterai au dernier jour. »’

3



Jean 1. 12-13, « Mais à tous ceux qui l’ont reçu, a ceux croient en son
nom, elle a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu, lesquels sont nés
non du sang, ni de la volonté de la chair, ni de l’homme, mais de Dieu. »   

 Éphésiens 1.4-5. « En lui Dieu nous a élus avant la fondation du monde,
pour  que  nous  soyons  saints  et  irrépréhensibles  devant  lui,  nous  ayant
prédestinés dans son amour à être ses enfants d’adoption par Jésus Christ,
selon le bon plaisir de sa volonté. »   

Or, sans trop entrer dans le sujet de la souveraineté de Dieu (car il faudrait
un  livre  entier  pour  ce  seul  sujet),  je  voudrais  vous  faire  remarquer  que,
d’après ces versets, Jésus-Christ choisit Sa propre épouse, tout comme les
hommes  choisissent  aujourd’hui  leurs  épouses.  Aujourd’hui,  l’épouse  ne
décide pas carrément de prendre un certain homme pour mari. Non, monsieur.
C’est l’époux qui décide et qui choisit une certaine femme pour épouse. 

 Jean 15.16 : « Ce n’est pas vous qui M’avez choisi; mais Moi, Je vous ai
choisis. »

Donc,  d’après  la  Parole  de  Dieu,  l’épouse  était  choisie  avant  la
fondation du monde. Ce choix de l’épouse était un dessein qu’Il avait formé
en Lui-même. Éphésiens 1.9. Et dans Romains 9.11, il est dit : 

« Afin que le dessein d’élection de Dieu subsistât. » 

Vous ne pouvez pas le lire autrement. Le dessein que Dieu tenait à cœur,
Son dessein éternel était de prendre une épouse de Son propre choix, et Il
avait formé ce dessein en Lui-même; et, comme Il était éternel, ce dessein
était fixé avant la fondation du monde. [11]

Créatures indignes que nous sommes, nous méritions l’enfer, mais c’est
par Sa grâce que nous passons au travers. Regardez combien il y a de gens
perdus et aveugles! Combien, combien y avait-il de pécheurs dans le monde, à
l’heure où j’ai été sauvé! Dieu m’a sauvé dans un but; et je suis déterminé,
par Sa volonté, à accomplir ce but-là. Comment tout le reste peut aller, ça
m’est égal; je veux accomplir cela. [12]

Peu  importe  combien  vous  êtes  petit  ou  grand,  combien  vous  êtes
important ou sans importance, vous êtes ici pour atteindre un but, pareil à
mon doigt, qui est ici pour un but.  L’ongle sur mon doigt est pour un but.
Mon œil et chaque partie de nos corps sont pour un but. 

Et ce n’était pas mis ici pour voir à quoi ça aurait l’air, au moment où
c’était placé ici; c’était pour accomplir son but. C’était le plan de Dieu de le
faire ainsi.  Et si nous sommes ici pour un but, alors rien ne peut nous
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détruire jusqu’à ce que le but de Dieu soit accompli. Rien ne peut nous
nuire jusqu’à ce que le but pour lequel Dieu nous a mis ici soit manifesté.

Peu importe les difficultés que nous avons, le chagrin ou le souci que nous
éprouvons, tout cela a une raison d’être, et il y a une raison pour cela.  

Prenons,  par exemple,  Noé dans la Bible.  Il  y avait  un déluge à venir
(Genèse 6. 5-7). Et toute la terre était détruite. La végétation et tout le reste
étaient détruits, excepté Noé et la semence qu’il avait mise dans l’arche.  

Le but de Dieu ne faillira jamais. Rien ne peut le vaincre. Combien
nous devrions être  heureux aujourd’hui,  nous reposant  sur cette  belle
révélation  de  la  Parole  du  Dieu  vivant selon  laquelle  ni  les  choses
présentes ni les choses à venir,  ni les maladies ni le chagrin, ni la mort ni
les périls, ni aucune autre créature ne pourra nous séparer de l’amour de
Dieu manifesté en Jésus Christ notre Seigneur (Romains 8:38-39).

Ce  que  Dieu  a  imaginé  dans  Sa  pensée,  ce  que  Dieu  a  résolu
d’accomplir dans Son cœur, il n’y a ni démons ni puissances, ni aucune
créature qui peut nous séparer du glorieux plan immortel et éternel de
Dieu. Ça doit être comme Dieu l’a dit. [13]      

Moïse  vint  au monde  avec ce  grand don de foi;  ensuite,  il  fut  oint  et
commissionné au buisson ardent pour délivrer le peuple de Dieu. Maintenant,
voyez les grandes qualités que cet homme possédait! Il vint au monde pour
une certaine chose;  Dieu avait  un dessein en cela.  De même,  Dieu a un
dessein pour vous d’être ici. Soyez? Si vous pouvez seulement atteindre
cette  place,  vous  épargnez  Dieu d’ennuis,  et  vous  vous  en épargnerez
aussi. 

Moïse est né, et ensuite il était… (Exode 2-3)… plus tard, il fut amené à
l’endroit où il fut oint. Remarquez, la semence était là sous une conception
intellectuelle et toute la foi dans le fait qu’il était né pour délivrer ce peuple.
Pourtant, cette semence n’est jamais venue à la Vie, avant que la Lumière
du buisson ardent ne l’illumine,  jusqu’à ce qu’il  voie, non pas comme
quelque chose qu’il aurait lu, mais quelque Chose qu’il a vu de ses yeux,
quelque Chose qui s’adresse à lui et il L’adressa au retour! Oh! Combien
cela amena des choses à la Vie. [14]

J’aimerais remercier chacun de vous sans exception pour vos prières en
ma faveur pendant que je... Vous savez, j’ai eu une petite explosion, là, dans
la prairie. Et Satan a essayé de me tuer et... Naturellement, il ne pouvait pas le
faire;  Dieu n’en avait pas encore fini avec moi. Eh bien, il ne peut tout
simplement pas le faire avant que tout ne soit terminé. Lorsque Dieu a
fini, et je serai prêt. 
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Vous savez, le diable ne peut pas nous tuer à moins que Dieu ne dise :
« Viens maintenant. » Alors nous désirons nous en aller, n’est-ce pas? C’est
vrai. Avant ce temps-là, il ne fait qu’essayer en vain. C’est tout nous... Le
Seigneur Jésus est notre secours et notre refuge. (Psaumes 46:1). [15]

Ça me  rappelle  tableau allemand  en Allemagne.  C’est  pareil  au grand
tableau qui crée la confusion au Forest Lawn, c’est immense. Ils ont construit
une  gigantesque  bâtisse  d’un  demi-million  de  dollars  afin  d’y  placer  le
tableau. Le tableau allemand s’appelle « The Cloud ».  Lorsque vous êtes à
une certaine distance du tableau, c’est la plus misérable et la plus horrible
image à voir.  C’est  un assemblage des nuages amoncelés.  Mais,  lorsqu’on
s’en approche, elle effraye. Oh quelle image effroyable à voir! Mais lorsque
vous êtes proche d’elle,  ce sont des ailes d’anges qui battent ensemble.
Voyez? C’est différent lorsque vous êtes proche. 

C’est  pareil  pour  vous  ce  soir.  Vous  ne  savez  pas  pourquoi  vous  êtes
malades. Vous ne savez pas pourquoi… qu’en est-il de ceci.  Il se pourrait
que  ce  soit  une  bénédiction  déguisée.  Elle  ressemble  à  une  fin
horriblement sombre pour vous, mais c’est peut-être les ailes des anges
qui battent ensemble. [16]
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